

# Voyage à Nîmes et au Pont du Gard



Les Caussadais devant le Pont du Gard

Dans le cadre de ses nombreux programmes d'animations et de sorties, l'association Caussade-Accueil, présidée par Marie-Claude Balloux, a organisé, il y a quelques jours, un voyage découverte en direction de Nîmes.

Dès leur arrivée, les participants ont partagé un pique-nique dans les jardins de la Fontaine, source et origine de la civilisation nîmoise. Puis, les plus hardis sont montés au sommet de la Tour Magne qui domine le site, ainsi que toute la ville. Ensuite, sous la conduite éclairée d'un guide de l'office de tourisme, ils ont visité deux monuments emblématiques de la ville de Nîmes, à savoir : la Maison Carrée et les Arènes.

Après une nuit confortable et réparatrice à l'hôtel, le groupe s'est transporté jusqu'au pont du Gard, situé à une trentaine de kilomètres de là, le plus haut pont antique du monde, avant le retour à Caussade, dans la bonne humeur générale.

**(La Dépêche du Midi du 17-06-2016)**

Publié le : 17 juin 2016